

Campañas para el Buen Trato

Recientemente, se dio el vamos a la campaña por el Buen Trato en Movimiento, impulsada por la Subsecretaría de la Niñez del Ministerio de Desarrollo Social y Familia.

Esta iniciativa busca movilizar a la ciudadanía a recuperar gestos básicos de cordialidad y respeto, y a promover la empatía y colaboración en todos los espacios de convivencia, desde la mirada y experiencia de la niñez y adolescencia.

Por otra parte, el Servicio Nacional del Adulto Mayor, Senama, tiene el programa Buen Trato al Adulto Mayor, que implementa acciones para la prevención del maltrato, promoviendo los derechos y el buen trato a las personas mayores, mediante instancias de capacitación, sensibilización y/o articulación intersectorial y territorial.

Estas dos instancias tienen un objetivo común: escuchar la voz de estos dos grupos etarios, sobre sus necesidades, anhelos, angustias, preocupaciones, deseos y sueños; y por otra parte, incentivar el buen trato hacia los más pequeños y hacia los más grandes en nuestro país.

Qué lamentable que tengan que existir campañas o programas

para aprender a tratar bien a otra persona, independiente de la edad que tengan, pues esa debería ser la base en cualquier sociedad moderna.

Los niños y adolescentes, desde su inocencia, su juventud, su mirada y creatividad, tienen mucho que aportar a una sociedad cansada y estresada, a través de un aire nuevo y renovado, de su forma de mirar el mundo desde una perspectiva sin maldad.

En tanto, los adultos mayores, tienen la experiencia de toda una vida para ser un tremendo aporte al país, quienes, además, tienen la sabiduría de mirar los problemas y los escenarios complejos desde una calma ante la adversidad que solo entregan los años.

Por lo mismo es muy importante que exista el respeto necesario, hacia todos los actores de la ciudadanía, sin necesidad que exista una campaña de por medio, y como lo dijimos, el buen trato debe ser el "desde", la base de cualquier sociedad contemporánea.

Es de esperar que este tipo de iniciativas sirva para que las personas puedan cambiar su mirada y establecer el buen trato como el punto de partida en cualquier relación entre personas.